

Saint-Aulaire - L'accueil de loisirs accueille La Vie corrézienne



Les enfants de l'accueil de loisirs ont pris la pause pour la postérité - © DR

ÉDUCATION AUX MÉDIAS - Les enfants de l'accueil de loisirs de Saint-Aulaire travaillent actuellement à la rédaction d'un journal. Dans ce cadre, ils ont reçu la visite du rédacteur en chef de La Vie corrézienne.

Mercredi 20 novembre, l'accueil de loisirs de Saint-Aulaire et sa responsable Juliette Charlet, ont accueilli, Cyril Gregghi, rédacteur en chef de *La Vie corrézienne*, dans le cadre d'une après-midi d'initiation aux médias. Les enfants travaillent en effet actuellement à la réalisation d'un journal de l'école qui sortira en début d'année, projet qui s'inscrit dans la thématique retenue cette année : *Mieux connaître les médias pour mieux apprendre à communiquer*.

Après avoir présenté aux enfants *La Vie corrézienne*, l'intervenant a ensuite expliqué le fonctionnement du journal et, plus globalement, le métier de journaliste. Puis les enfants* ont participé à l'écriture de cet article. Un bon exercice avant de se lancer eux mêmes dans la rédaction de leurs propres sujets.

Un projet ambitieux

Lancé au mois d'octobre, le projet *Mieux connaître les médias pour mieux apprendre à communiquer* va se décliner en plusieurs phases lors de sessions organisées les mercredis et vendredis.

Au programme ainsi, création de fausses pubs, afin de sensibiliser les enfants aux dangers des fausses informations (fake news) ; réalisation du *Journal des collines*, le journal de leur école ; utilisation des outils vidéo, avec la réalisation et le montage d'un documentaire ; présentation par le Pays d'art et d'histoire de l'évolution des médias à travers les âges, création d'un site Internet, sans oublier des sorties ciné...

Du pain sur la planche, donc, pour les enfants, qui ont su se montrer intéressés et plein de ressources lors de cet après-midi de découverte de la presse écrite.

Les enfants de SAINT-AULAIRE

* Léna, Noémie, Lucas, Aurore, Sophia, Jules, Eliot, Clément, Gabin, Anaïs et Lyham.